

EIN-SICHT

Kein Parken vor Schulen!



LIEBE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER! LIEBE ELTERN!

Eins der größten Sicherheitsprobleme vor Schulen ist der am Morgen und Mittag auftretende Autoverkehr von Eltern, die ihre Kinder zur Schule bringen oder abholen.

Das Problem:

- Hohes Verkehrsaufkommen
- Kritische Überholmanöver
- Riskante Wendemanöver
- Parken in der zweiten Reihe
- Zugeparkte Geh- und Radwege
- Keine gute Sicht auf Schüler, die über die Straße laufen
- Sichtbehinderung der Schüler auf den fahrenden Verkehr

Was kann getan werden?

Vor jeder Fahrt sollte überlegt werden, ob mit dem Auto zur Schule gefahren werden muss. Kann beispielsweise ein Busticket eine Alternative zum Auto darstellen. Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, denken Sie daran nicht vor der Schule zu parken, sondern ein Stück von der Schule entfernt. Den Rest können die Schülerinnen und Schüler zu Fuß zurücklegen.

Helft mit! Helfen Sie mit! Das Verkehrschaos vor den Schulen zu vermeiden!

IMPRESSUM

Herausgeber: Stadt Herten | Der Bürgermeister

V.i.S.d.P.: Beate Kleibrink, Dez. 3 – Kinderfreunde | Kurt-Schumacher-Str. 2, 45699 Herten

Druck: Eigendruck, Stadtdruckerei Herten | Auflage: 240 Stück | Veröffentlichung: April 2020